Manolo Garrido: Premio ¡Bravo! a una vida de periodismo y amistad

Los premios ¡Bravo!, entregados por la Conferencia Episcopal Española, reconocen la labor de periodistas y distintas iniciativas de comunicación al servicio de los valores cristianos y la evangelización. La Comisión Episcopal para las
Comunicaciones Sociales (CECS)
entregó el pasado lunes 29 de enero
el Premio ¡Bravo! de Comunicación
Institucional a Manuel Garrido, por
su "intensa trayectoria" profesional
al frente de la Oficina de
Información del Opus Dei en España
y en el santuario de Torreciudad.

En el acto de entrega de estos galardones, que tuvo lugar en la sede de la Conferencia Episcopal Española, se reconoció la "huella indeleble" que Garrido ha dejado "con su buen hacer profesional" en sus más de cuarenta años de experiencia.

Así lo demuestran los numerosos amigos, familiares y colegas de profesión que acudieron al evento para felicitar al premiado y mostrarle su afecto. "Todo el mundo quería ir a acompañar a Manolo", ha escrito la directora de Alfa y Omega,

Cristina Sánchez, que destaca además "la entrega silenciosa, constante, amable, que ha definido toda su vida".

Con estos premios, que alcanzan ya su 54 edición, la Iglesia reconoce la labor meritoria de profesionales de la comunicación que se hayan distinguido "por el servicio a la dignidad del hombre, los derechos humanos y los valores evangélicos".

En el caso de Garrido, la CECS ha querido destacar las "sólidas relaciones de comunicación que estableció con todas las personas, profesionales e instituciones con las que su labor le ponía en relación, apoyándose en la amistad sincera y en el servicio a la institución y a los medios de comunicación".

Y es que este galardón reconoce también a Manolo Garrido como un referente para sus compañeros de profesión, "con los que comparte la vocación periodística y su misión en la Iglesia", y cuya profesionalidad "se ha convertido en afecto y amistad" con todos ellos.

En la entrevista que le hacen en la revista Omnes, afirma que recibió la noticia de su premio con sorpresa, y que supuso un empujón de ánimo. Y es que ahora Manolo está en proceso de diagnóstico de una enfermedad neurodegenerativa, que afronta con "la confianza que da estar en las mejores manos: en las de Dios, en las de los médicos y en las de tantos amigos y colegas, que me ayudan con su cariño y cercanía".

Por esta razón, al recoger el premio, Garrido brindó este reconocimiento a sus compañeros y familia, y también al Hospital Universitario La Paz-Carlos III, que se ha convertido en estos últimos meses en su segunda casa. En sus palabras de agradecimiento –y citando a otra de las premiadas en la categoría de Prensa, Ana Iris Simón– Manolo explicó lo que desea para su vida a partir de ahora: "Escribir sobre cosas bellas, reales y verdaderas, y tener salud para contarlas, eso es el periodismo y es lo que quiero seguir haciendo".

Esta labor periodística que ha desarrollado durante más de cuarenta años ha consistido en "intentar dar una visión amable de la Iglesia y de sus iniciativas, personas e instituciones", explicó en declaraciones a la <u>COPE</u>: "Ofrecer cosas que interesen a los medios y a la audiencia y, como dice el Papa Francisco, hacer una evangelización alegre y apoyada en la oración".

También se han hecho eco de este reconocimiento a la trayectoria de Garrido medios como <u>20 minutos</u>, la Asociación de la Prensa de Madrid o Vida Nueva, entre otros.

En esta edición los ¡Bravo! 2023 han sido premiados a su vez Pedro Piqueras por su trayectoria en televisión; la cobertura en radio de la JMJ Lisboa 2023 realizada por Ábside Media; el director de cine Santos Blanco por su documental Libres sobre la vida contemplativa; la Orquesta de La Música del Reciclaje, de Ecoembes; la campaña de la Asociación Católica de Propagandistas (ACdP) #QueNoTeLaCuelen en favor de la familia y la maternidad, y Juan José Montes, delegado de la diócesis de Mérida-Badajoz. Además, se concedió el premio ¡Bravo! Especial a la Real Academia Española.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/premios-bravomanolo-garrido/ (21/11/2025)